

Covid-19 : plus de 16 mille décès aux États-Unis



Washington, 10 avril (RHC)- Les États-Unis ont enregistré hier mille 716 décès pour le Covid-19 dépassant les 16 mille décès provoqués par la pandémie et devançant l'Espagne pour le nombre de morts.

Selon les données de l'Université Johns Hopkins, le nombre de décès par jour a augmenté aux États-Unis et un nouveau record a été établi hier avec mille 973 morts.

Le nombre de cas de coronavirus dans le pays a atteint 461 mille 437 tandis que 25 mille 410 personnes ont quitté l'hôpital guéries.

La zone la plus touchée par le coronavirus est New York avec 161 mille 504 cas et 7 mille 504 décès, dépassant le nombre de décès en Chine et le nombre de cas l'Espagne.

Elle est suivie du New Jersey avec 51 mille cas positifs et mille 700 décès, du Michigan qui enregistre 21 mille 504 contagions de coronavirus et mille 76 décès et de la Californie avec 19 mille cas et 538 morts.

Les États-Unis sont le pays le plus meurtri par le coronavirus avec plus de 460 mille cas. À l'exception de ce pays, les cinq premières places sont occupées par des pays d'Europe.



Radio Habana Cuba